
AFINAL O QUE É REINO DE DEUS?  
(Cl 1:13-21) 
 
“Ele nos libertou do império das trevas e nos 
transportou para o reino do Filho do seu amor, no qual 
temos a redenção, a remissão dos pecados. Este é a 
imagem do Deus invisível, o primogênito de toda a 
criação; pois, nele, foram criadas todas as coisas, nos 
céus e sobre a terra, as visíveis e as invisíveis, sejam 
tronos, sejam soberanias, quer principados, quer 
potestades. Tudo foi criado por meio dele e para ele. 
Ele é antes de todas as coisas. Nele, tudo subsiste. Ele 
é a cabeça do corpo, da igreja. Ele é o princípio, o 
primogênito de entre os mortos, para em todas as 
coisas ter a primazia, porque aprouve a Deus que, nele, 
residisse toda a plenitude e que, havendo feito a paz 
pelo sangue da sua cruz, por meio dele, reconciliasse 
consigo mesmo todas as coisas, quer sobre a terra, 
quer nos céus.” 
 
 
Introdução: Gente, desculpem começar o sermão 
dessa forma: Mas eu sempre achei que Igreja é um 
negócio muito chato!  
 
Eu particularmente me apaixonei por isso já tem quase 
30 anos…  
Mas é muito chato!  
 
Vou tentar explicar melhor… Olhem só: Pra quem não 
serve a Deus, Igreja é uma coisa muito entediante, 
chata, invasiva, autoritária, preconceituosa, cheia de 
tabus. Dentro dela tem gente que não se entende em 



assuntos importantes. Entre os membros existem 
pessoas complicadas.  
 
Bem, essa é a visão que o mundo tem da gente!  
E eles não estão errados!  
Porque isso é o que eles conseguem enxergar com as 
ferramentas que tem!  
 
Perceberam isso, e hoje as pessoas querem 
evangelizar as pessoas do mundo transformando a 
Igreja em um ambiente “mais legal” para que essa 
impressão de que a Igreja é um lugar chato possa 
mudar. MAS NÃO MUDA!  
 
Por mais que as igrejas mais descoladas tentem 
suavizar a impressão que as pessoas tem de Igreja… 
Igreja continuará a ser um negócio muito chato.  
 
Mas as pessoas querem convencer as pessoas do 
mundo que nós cristão somos legais.  
 
É como se você tentasse pescar tentando convencer os 
peixes que o barco é mais legal do que a mar.  
  
Eles não irão entender. 
E se entenderem, não irão aceitar. 
E se aceitaram não irão conseguir viver no barco.  
E se entrarem no barco irão morrer!  
Só existe um jeito de estar no barco do Reino de Deus: 
Morrendo.  
 
Mas o que é o Reino de Deus?  
Não é a Igreja onde as pessoas se reúnem.  



 
Mas o que é o Reino de Deus?  
Não é o código de regras que as pessoa utilizam. 
 
Então o que é o tal do Reino de Deus?  
 
 
 
 
 
1- O REINO DE DEUS É A ÚLTIMA REALIDADE DA 
HISTÓRIA HUMANA.  
 
 
A escatologia é a área da Teologia Sistemática que 
estuda os eventos do fim dos tempos, e lá, está escrito 
que uma prostituta que monta sobre uma besta, está 
embriagada com o sangue das testemunhas de Jesus.  
 
Ap 17:3-6 “Transportou-me o anjo, em espírito, a um 
deserto e vi uma mulher montada numa besta escarlate, 
besta repleta de nomes de blasfêmia, com sete cabeças 
e dez chifres. Achava-se a mulher vestida de púrpura e 
de escarlata, adornada de ouro, de pedras preciosas e 
de pérolas, tendo na mão um cálice de ouro 
transbordante de abominações e com as imundícias da 
sua prostituição. Na sua fronte, achava-se escrito um 
nome, um mistério: BABILÔNIA, A GRANDE, A MÃE 
DAS MERETRIZES E DAS ABOMINAÇÕES DA 
TERRA. Então, vi a mulher embriagada com o sangue 
dos santos e com o sangue das testemunhas de Jesus; 
e, quando a vi, admirei-me com grande espanto.” 
 



 
Uma mulher prostituta 
Roupas indecentes 
Exibição e ostentação 
Um cálice 
Abominações e imundices 
Na testa: Babilônia a mãe das meretrizes  
Bêbada do sangue dos santos e das testemunhas de 
Jesus…  
 
 
Essas características não estão na Bíblia por acaso.  
Cada um desses detalhes são contrapontos ao padrão 
Bíblico:  
 
 
Uma mulher prostituta—————————— A NOIVA 
Roupas indecentes———————————— VESTES 
BRANCAS 
Exibição e ostentação——————————— 
SIMPLICIDADE  
Um cálice———————————————— O 
CÁLICE DO NOIVO 
Abominações e imundices————————— 
LOUVORES E ADORAÇÃO 
Na testa: Babilônia a mãe das meretrizes——— Ap 7:3 
Servos de Deus.   
Bêbada do sangue das testemunhas de Jesus —— O 
verdadeiro cálice!  
 
 
O fato é que existe um tipo de dualidade, onde o 
maligno quer imitar a verdade.  



 
Um dia Nabucodonozor rei da Babilônia teve uma visão.  
 
Veja bem… Babilônia, é Babel.  
Babel, foi edificada por Ninrode.  
 
Ninrode foi o primeiro grande líder de uma rebelião 
contra Deus em Genesis.  
Eles construíram uma torre para chegar até o céu.  
 
Agora, Nabucodonozor tem um sonho.  
E nesse sonho ele vê uma estátua:  
 
Dn 2:31-35 “Tu, ó rei, estavas vendo, e eis aqui uma 
grande estátua; esta, que era imensa e de 
extraordinário esplendor, estava em pé diante de ti; e a 
sua aparência era terrível. A cabeça era de fino ouro, 
o peito e os braços, de prata, o ventre e os quadris, 
de bronze; as pernas, de ferro, os pés, em parte, de 
ferro, em parte, de barro. Quando estavas olhando, 
uma pedra foi cortada sem auxílio de mãos, feriu a 
estátua nos pés de ferro e de barro e os esmiuçou. 
Então, foi juntamente esmiuçado o ferro, o barro, o 
bronze, a prata e o ouro, os quais se fizeram como a 
palha das eiras no estio, e o vento os levou, e deles não 
se viram mais vestígios. Mas a pedra que feriu a 
estátua se tornou em grande montanha, que encheu 
toda a terra.” 
 
O que Daniel viu, foi a chegada do Reino de Deus, e o 
resultado da chegada Dele.  
 
A Estátua representa os reinos do mundo… Foi assim 



que Daniel interpretou toda a estátua dizendo que a 
cabeça de outro seria a Babilônia, e os demais eram 
outros reinos que viriam depois…  
 
Mas que haveria um reino que se colocaria contra toda 
estátua, e destruiria toda ela…  
 
(Dn 2:44)  
“Mas, nos dias destes reis, o Deus do céu suscitará um 
reino que não será jamais destruído; este reino não 
passará a outro povo; esmiuçará e consumirá todos 
estes reinos, mas ele mesmo subsistirá para sempre,”  
 
 
Agora porque isso é importante?  
 
Basicamente porque quando João escreveu o 
apocalipse, a Babilônia não existia mais…  
 
E porque isso é importante?  
 
Porque Babilônia não é exatamente uma cidade, mas 
um estilo de vida mandado!  
 
Babilônia não é um lugar, mas uma cosmovisão onde a 
prostituição é o estilo de vida! 
 
Babilônia é o padrão onde Deus é deixado de lado!  
 
Babilônia é o sensus plênior da estátua de Daniel…  
 
 
Existem dois jeitos de viver essa vida: O jeito da 



Estátua e o jeito da Pedra.  
 
 
A estátua ama de um jeito… A Pedra ama de outro 
jeito. 
A estátua pensa de um jeito… A Pedra de outro. 
A estátua compra e vende de um jeito… A Pedra de 
outro! 
A estátua de seus valores… A Pedra tem outros 
valores! 
A estátua tem suas metas… A Pedra, tem outras metas!  
 
Tudo que nós fazemos, aceitamos, rejeitamos, 
compramos, aderimos está sendo regido por um dos 
dos sistemas: O da Estátua, ou o da Pedra!  
 
E a Pedra, é o Reino de Deus!  
 
 
 
 
2- O REINO DE DEUS É INVISÍVEL AOS PERDIDOS.  
  
A- Veja que interessante:  
Sabemos que o Reino de Deus é a última realidade da 
história!  
 
Agora veja que a primeira pessoa que falou “Reino de 
Deus” foi João Batista 
 
Mt 3:1-2 
“Naqueles dias, apareceu João Batista pregando no 
deserto da Judéia e dizia: Arrependei-vos, porque está 



próximo o reino dos céus.” 
 
Mas depois disso, Jesus inicia Seu ministério 
exatamente com a mesma pregação:  
 
Mt 4:17 
“Daí por diante, passou Jesus a pregar e a dizer: 
Arrependei-vos, porque está próximo o reino dos céus.” 
 
E Jesus sempre pregou que o Reino é algo que está 
chegando e não que havia chegado!  
Mt 6:9-10 
“Portanto, vós orareis assim: Pai nosso, que estás nos 
céus, santificado seja o teu nome; venha o teu reino; 
faça-se a tua vontade, assim na terra como no céu;” 
 
 
 
B- Esse Reino… O que é na verdade?  
O Reino de Deus é o Reino onde não existe mais 
rebelião e nem inimizade com Deus.  
 
Cl 1:13 
“Ele nos libertou do império das trevas e nos 
transportou para o reino do Filho do seu amor, no qual 
temos a redenção, a remissão dos pecados.” 
 
Mas se não é visível aos olhos, como saber?  
Lc 17:20-21 
“Interrogado pelos fariseus sobre quando viria o reino 
de Deus, Jesus lhes respondeu: Não vem o reino de 
Deus com visível aparência. Nem dirão: Ei-lo aqui! Ou: 
Lá está! Porque o reino de Deus está dentro de vós.” 



 
 
 
C- Esse é um Reino invisível a todos os perdidos!  
Jo 3:3-4 
“A isto, respondeu Jesus: Em verdade, em verdade te 
digo que, se alguém não nascer de novo, não pode ver 
o reino de Deus. Perguntou-lhe Nicodemos: Como pode 
um homem nascer, sendo velho? Pode, porventura, 
voltar ao ventre materno e nascer segunda vez?” 
 
 
D- Paulo morava em Jerusalém… De lá ele saiu para 
perseguir, prender e matar os cristãos… Depois de 
nascer de novo da água e do Espírito, Ele volta para 
Jerusalém e lá ele enxerga os irmão de uma forma que 
nunca havia enxergado antes!  
 
 
 
 
 
3- O REINO DE DEUS É UMA REVOLUÇÃO 
INTERNA! 
 
 


